

Paris le 5.10.56.

Monsieur l'Abbé

étonné de recevoir
me connaîsez pas. Les étudiants besques
leur nous connaissent et l'an dernier sur
journées d'études à Ustaritz j'ai pu
apprécier vos explications intéressantes.

Nostamment celles que vous nous avez
données à l'église de Bidarray que nous
visitions. Vous avez été amené à nous
parler de ceux que nous appelons les
"Bohémiens" et qui constituaient une
race à part en milieu des Basques.

Aujourd'hui c'est à leur sujet
que je veux vous demander aide et
conseil. Je termine au mois de juin
prochain mes études d'assistante sociale
à l'école de l'hôpital St Joseph de
Paris. mais avant, chaque élève doit
l'entamer un genre de thèse. Nous
devons choisir n'importe quel sujet.
Pour moi le problème était simple,
le Professeur m'offrait une grande

variété de thèmes étant de St Jean-Piet
de-Bret, j'en parlais à la fin de mes
vacances j'en l'ouït avec Monsieur Philippe
Deyrin qui me sufféra une ébauche sur
ses familiers bohémiens - celle de la race
de ses origines, de ses mœurs, etc.
que je pourrai compléter aux vacances
qui l'ont par des enquêtes dans les
villages.

Le travail s'avère passionnant
mais nécessite une grande documentation,
je ne sais encore ce que Paris pourra
m'offrir - C'est pourquoi j'ai pensé
que vous pourriez peut-être m'aider
par vos conseils et en m'indiquant
toute la documentation à rechercher

Avec mes remerciements, veuillez
agréer Monsieur l'Abbé mes salutations
respectueuses.

Brunelot

Mme Brinot mon adresse:
Mme Denise Brunelot
Hôpital St Joseph
7^e Rue Pierre Larousse
Paris 11^e